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令和元年度第８回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  令和元年１１月１３日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（０名） 

   

３．事務局出席者（１５名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・学校教育課長          藤 吉 裕 治 

・指導室長             屋 形  朋 子 

・社会教育課長          山 田 利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長     北 嶋 淳一郎 

・総務係長            小 柳  る み 

・施設係長            井 口    剛 

・学校給食担当係長        松 尾 一 幸 

・学校再編推進係長        河 野 成 嗣 

・指導室主任指導主事             馬 場  英 二 

・指導室指導主事                 伊 井  和 子 

・指導室指導主事                 宮 地  祥 太 

・指導室指導主事                 松 藤 桂 輔 

・指導室指導主事         藤 岡  育 代 

  ・主任社会教育主事        江 上  靖 則 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 
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（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第２５号 奨学金奨学生審議委員会委員の任命について 

（５）議案第２６号 みやま市教育支援委員会委員の委嘱について 

（６）報告事項 

（７）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【教育長】     １１月に入り各学校においても児童生徒が落ち着いてしっかりと学

習に取り組む充実期ではないかと思っている。 

みやま市の３大行事を中心に見ると、小中学生の活躍も様々な所で

見られ市民の皆様に児童生徒の姿も見ていただく機会も増えてきてい

るのではないかと感じている。 

一方では、先日から教職員の不祥事が新聞報道等でもなされている

が、盗撮や飲酒運転等で福岡県教育委員会では教職員４名の処分が行

なわれており、先月の校長会でも各学校において不祥事防止に努めて

いただきたいとお願いをしたところである。 

また、大川市立川口小学校の小学生が授業中にゴールポストの下敷

きにより亡くなった事故について遺族の方が損害賠償訴訟を起こされ

たとの新聞報道があっている。各小中学校でも定期的に行なわれてい

ると思うが、遊具及び用具の安全点検を再度意識し実施をしていただ

くようＦＡＸにて注意喚起を行なったところである。 

１１月は研究発表会や学校訪問等の行事が目白押しとなっており、

お忙しい中とは思いますが、教育委員の皆様にはご出席いただくよう

お願いします。         

ただいまから、令和元年度第８回みやま市教育委員会定例会を開会

いたします。 

 

○日程第１  第８回みやま市教育委員会定例会の会期は令和元年１１月１３日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と井上正明委員とする。 
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・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第２５号 

○奨学金奨学生審議委員会委員の任命について 

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第５  議案第２６号  

〇みやま市教育支援委員会委員の委嘱について  

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【樺島委員】  ・教育支援委員会で就学先の方向性が決定されると思うのだが、新小 

学１年生の就学指導は具体的にどなたがされるのか。 

【学校教育課長補佐】 

・委員もご存じのとおり現在普通学級に通っており特別支援が必要で 

 ある児童生徒に対し、専門的見地からご意見をいただき、それを参 

考に特別支援等の支援が必要か決定をするための諮問機関である。 

来年度就学の新入学生に対しても同様に支援が必要であるだろうと 

いうことで、子ども子育て課等の情報により専門家よりご意見をい 

ただき、特別支援が必要であるとなれば学校に入学時の事前準備や 

支援を行なっている。 

【樺島委員】   ・新小学１年生の保護者とお子さんが通常学級で大丈夫でしょうとか 

特別支援学級がいいのではないでしょうか等の具体的な就学指導は 

どなたがされているのか。 

【学校教育課長補佐】 

            ・子ども子育て課の相談員及び教育委員会の指導室で幼稚園や保育園 

へ巡回訪問を行ない、協議を積み重ねて合意の上、協議案として会 

議の中で就学支援が必要な方については専門的なご意見をいただく 

形となっている。  

【樺島委員】   ・教育支援委員会で就学先の方向性が決定した際に、保護者と話をさ 

れる方はどなたなのか。 

【指導主事】   ・就学時に関しては、２年位前から子ども子育て課や福祉事務所の保 

         健師とネットワーク会議の構築が出来ており、そこで出てきた情報 

を基に特に手厚い教育等が必要かどうかのお子さんに関しては、直 
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接教育委員会へ来庁された保護者や学校へ相談された保護者も含め 

て就学相談を行なっている。 

教育支援委員会は、あくまでもお子さんの状態から通常学級が望ま 

しいのか、支援学級が望ましいかの判断をいただく機関であり、そ 

れも一つの参考にしながら保護者等と話し合いをしている。 

就学前のお子さんでもあるため教育委員会も入り、就学先の学校と 

一緒に話し合いをし、学校又は教育委員会で就学相談の場を設けて 

いる。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

 

○日程第６  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】   ・令和元年第４回市議会定例会が 12/4から開会予定(資料 P１) 

        ・前回定例会以降の行事報告（10/19與田凖一児童文学祭、10/20與田 

凖一記念館開館 10周年記念事業、10/23下庄小にて筑後地区小学校 

社会科教育研究大会、10/28山川中学校学校訪問、11/2みやま市文 

化祭、11/8福岡県市町村教育委員会教育委員研修会、11/9調べる学 

習コンクール表彰式、11/12高田中学校学校訪問の出席お礼。） 

その他 11/1～3越前町児童との交流事業実施。 

         ・今後の行事予定（11/17みやま市青少年健全育成大会、11/20総合教 

育会議、11/27 水上小学校研究発表会、11/28 二川小学校学校訪問、 

11/29南筑後地区教育委員会連絡協議会研修会、11/30みやま市人権 

啓発講演会、12/8みやま市民駅伝大会） 

 

        ○学校教育課 

【総務係長】  ・11/1～3越前町児童交流事業報告。 

【学校給食担当係長】 

        ・10/17県の学校給食料理コンクールが開催され、みやま市学校給食 

料理コンクールで最優秀賞を受賞された大江小学校の釘原和子さん 

に出場いただき 26チームで競技されたが、残念ながら受賞には至ら 

なかったところである。 

【学校再編推進係長】 

        ・11/14第 9回統合協議会にて校訓の選定、備品等の意見、保存資料 

等について協議をいただく予定である。 

 

       ○指導室 

【指導室長】   ・10/23下庄小での筑後地区小学校社会科教育研究大会及び 11/12高 
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田中学校訪問出席お礼。 

・11/28みやま市立二川小学校学校訪問要項について（資料Ｐ2） 

・適応指導教室「さくら」の相談状況・利用状況報告（資料Ｐ3～4） 

 

        ○社会教育課 

【社会教育課長】・11月～12月にかけて諸行事が開催予定のためご出席いただくようお 

願いする。 

 

 

 ○日程第７   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和元年１２月１６日（月）午後２時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和元年度８回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後２時２４分 閉会】 


